

**Médailles d'ARGENT – Remise des Médailles du
Promotion des
1^{er} janvier 2009
14 juillet 2009**

André BARRET

M. André Barret a pratiqué le rugby dans sa jeunesse et enchaîne ensuite une carrière de marathonien.

Bénévole au sein de l'Union Athlétique Tarbaise athlétisme, il débute ses fonctions de dirigeant en 1986 et jusqu'à aujourd'hui, il en est le président.

Il est aussi vice-président de l'Office Municipal des Sports de Tarbes et organisateur de courses sur route.

Maire de Bernac-Dessus, président de la Communauté de Communes Gespe Adour Alaric, il se dépense sans compter, bénévole dans l'âme.

Marc FERNANDEZ

Dirigeant bénévole depuis 30 ans, Monsieur Fernandez a depuis 1988 animé la section enfants du Judo Club Tarbais.

Il a occupé les fonctions de président de Ligue Midi-Pyrénées de 1990 à 1995.

Pratiquant le Yoseikan Budo il fut le fondateur et président du Yoseikan Budo France.

Il occupe toujours avec passion son rôle de membre du comité départemental de karaté.

Michel HANSSE

Toute sa jeunesse, Monsieur Hansse pratique la montagne et le football.

Il est un bénévole actif au Lannemezan Football Club, dirigeant et éducateur des jeunes et équipe sénior.

Depuis 1990, il s'occupe de l'encadrement de l'équipe du Football Club Lourdais dont il est président depuis 2004.

Il est membre actif et dévoué de la Commission Technique du District des Hautes-Pyrénées de Football.

Il a, en outre bien aidé le comité départemental des Médailleurs de la Jeunesse et des Sports lors du Congrès de 2005.

Jean-Claude KNAEBEL

En 1983 est organisé le 1^{er} tournoi des Petits As à l'initiative de Jacques Dutrey, Hervé Siméon et Jean-Claude Knaebel.

Ce tournoi international réservé aux 12-14 ans est un événement exemplaire pour sa qualité d'organisation et les retombées économiques et médiatiques pour les Hautes-Pyrénées.

Cette manifestation a aussi comme objectif de développer l'accessibilité et la valorisation des personnes handicapées avec le tournoi international handisport.

Soutenu par son épouse et plus de 150 bénévoles, Monsieur Knaebel assume la responsabilité de l'organisation de cette manifestation internationale en favorisant, par la gratuité, l'égal accès de tous à un événement de haut niveau.